



Via Prau la Selva 4, 7018 Flims
+41 81 911 15 75

Platzordnung

Sanitäre Anlagen

Die Sanitären Anlagen sind sorgfältig zu behandeln und stets in sauberem Zustand zu halten. Für die Geschirrwäsche benutzen Sie bitte den separaten Geschirrwaschraum.

Waschküche

Für die Campinggäste stehen eine Waschmaschine und ein Trockner zur Verfügung. Gewaschene Wäsche darf nicht im Trockenraum aufgehängt werden. Der Schlüssel kann an der Rezeption bezogen werden.

Trockenraum, Schuhraum

Im Trockenraum darf keine gewaschene Wäsche zum Trocknen aufgehängt werden. Es dürfen keine Skis, Snowboards, Kinderwagen und ähnliches deponiert werden. Nicht gebrauchte Skischuhe dürfen nicht länger als 1 Woche im Schuhraum deponiert werden.

Feuer

Offene Feuer sind auf dem gesamten Campingareal verboten! Eine Grillstelle befindet sich bei der Rezeption.

Tiere

Bitte überwachen Sie ihre Tiere, damit sie die anderen Gäste nicht stören, noch Einrichtungen beschmutzen können. Hunde sind auf dem ganzen Areal an der Leine zu halten.

Ruhezeiten

Bitte halten Sie die Ruhezeiten zw. 12.00-13.00 Uhr ein. Lärmintensive Unterhaltsarbeiten dürfen nicht in der Hochsaison getätigt werden und nur in Absprache mit dem Platzwart. Die Nachtruhe ab 22.00 Uhr ist strikt einzuhalten, Radios u. ä. sind auf Zimmerlautstärke einzustellen.

Autos

Auf dem ganzen Areal darf grundsätzlich nur im Schrittempo gefahren werden. Ab 22.00 Uhr ist jeglicher Fahrzeugverkehr untersagt.

Kehricht

Es dürfen nur die gebührenpflichtigen Kehrichtsäcke der Gemeinde benutzt werden. Eine Recyclingstelle für Glas, Alu, Pet, Zeitungen und Karton steht bei der Rezeption zur Verfügung. Sperrgut und Grünabfälle müssen selber in der Deponie Flims entsorgt werden.

Abreise

Am Abreisetag bitte bis spätestens 10.00 Uhr bezahlen, ansonsten wird der Tag verrechnet. Bis 11.00 Uhr kann der Platz belegt bleiben.



Via Prau la Selva 4, 7018 Flims
+41 81 911 15 75

Campsite Regulations

Sanitary facilities

The sanitary facilities must be treated with care and always kept clean. Please use the separate crockery.

Washroom/ Laundry

A washing machine and a dryer are available for the camping guests. Washed laundry must not be hung up in the drying room. The key can be obtained at the reception.

Drying room, shoe room

In the drying room no washed laundry may be hung to dry. No skis, snowboards, baby carriage and similar objects may be deposited. No used ski boots may not be stored in the shoe room for more than 1 week.

Fire

Open fires are forbidden on any part of the campsite. There is a barbecue site at reception.

Pets

Please keep an eye on your pets to prevent them annoying other campers and fouling facilities. Dogs must always be kept on a lead.

Periods of rest

Please make no noise in the period between 12.00 o'clock and 13.00 c'clock. Maintenance work must not be carried out in high season and only in agreement with the groundskeeper. Radios etc. must be turned down to moderate volume.

Cars

Vehicles may be driven on the campsite area at walking pace only. No vehicle may be driven within the campsite after 22.00 hours.

Rubbish

Only the payable garbage bags of the municipality may be used. A recycling station for glass, aluminum, pet, newspapers and cardboard is available at the reception. Bulky goods and green waste must be disposed of in the deponie Flims itself.

Departure

Please pay at the latest at 10.00 am on departure, otherwise the day will be charged. The place can be occupied until 11.00 o'clock.